
111 09/2019 AMTLICHES 

Der Oberbürgermeister Stadt IImenau 

Ilmenauer Bürgerhaushalt 2020 
. Deine Stadt, Dein Geld 

Mein Vorschlag, meine Anregung: 

;, 
. :. '. 

~ Anlage(n) liegt/liegen bei 

Mein Vorschlag bezieht sich auf das Thema: 

rf1 Kommunale Verkehrsinfrastruktur 
Z.8. Gemeindestraßen (nicht Bundes-, Landes- oder 
Kreisstraßen), Platze, Fuß- und Radwege 

m Wirtschaftsförderung und Tourismus 

o Kultur und Kunst 

o Umwelt und Naturschutz 

o Kinder- und Jugendeinrichtungen 
Z.8. kommunale KindertagesstJItten, öffentliche Spielplatze,. _ 
kommunale Jugend- und Familieneinrichtungen 

o Sportförderung, Sportstätten 

o Heimat- und Brauchtumspflege 

o Park-und Gartenanlagen 

o Sonstiges, und zwar ________________________ ---'-__ 

Mein Vorschlag ist: 

Dein Sparvorschlag ~ ein Ausgabenvorschlag 

o haushaltsneutral (erforderliche Aufwendungen werden voll durch zusätzliche Einnahmen 
bzw. Emsparungen an anderer Stelle abgedeckt) 

(jF Bitte vergessen Sie nicht, umseitig Ihre persönlichen Daten einzutragen, die auf Wunsch 
selbstverständlich vertraulich behandelt werden. 
Anonyme Vorschläge und Anregungen können ~eider .keine Berücksichtigung fmden. 
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llrnenau - Roda ,den 12.08.2019 

Sehr geehrte Damen und Herren 

Mein Vorschlag bzw. meine Bitte zum Bürgerhaushalt 2020 ist, den Bahnsteig in llmenau 
Roda endlich zu erhöhen bzw. an die Züge anzupassen. 

Für ältere Menschen ist es gefährlich ein - und auszusteigen .Zwischen Zug und Bahnsteig ist ein 
zu großer Höhenunterschied und auch zu viel Abstand zum Bahnsteig , so daß man leicht 
zwischen Zug und Bahnsteig ins Gleisbett geraten kann was auch schon öfter passiert ist. 

Älteren oder behinderten Menschen die auf Rollstuhl oder Rollator angewiesen sind und Muttis mit 
Kinderwagen,ist es trotz Hilfe, nicht möglich gefahrlos den Zug zu benutzen . Das gleiche gilt für 
Radfahrer . Besonders gefahrlich ist es dann im Winter wenn die Behelfsstufen der Bahn meist nicht 
funktionieren. 

Ich bin / wir sind sehr froh,so gute Zugverbindungen zu haben und würden diese, bei Beseitigung 
der genannten Gefahren auch mehr nutzen. 

Ich bitte,daß die Verantwortlichen der Stadt llrnenau in Zusammenarbeit mit der Bahn, diese 
Gefahrenquelle beseitigen.!! Viele Rodaer Bürger setzen auf ein baldige Lösung. 

Mit freundlichen Grüßen 
Eva Ellerbrock 

Seit über 10 Jahren "Sprecher " der Interessengemeischaft - Finnekipper Roda der überwiegend 
Senioren angehören. 




